

✝ La page des enfants ✝

Paroisse Saint-Germain-et-saint-Cloud, LOUVECIENNES

Bonne année, bonne santé, bonne conversion !

La conversion comme la santé est un don de Dieu. Elle correspond à une action de Dieu qui attire l'homme à lui, l'appelle, le cherche. C'est le Seigneur qui nous convertit ! Mais Dieu ne convertit que l'homme qui lui répond oui, « Amen ! », librement.

La conversion, c'est, avec l'aide de Dieu, faire le choix de changer sa pensée, sa mentalité, de tourner son esprit vers Dieu. Nous marchons dans la direction où se porte notre regard.

Il s'agit donc de remplacer nos habitudes (celles qui nous éloignent de Dieu) par d'autres habitudes (celles qui respectent sa volonté) :

- le jugement par le pardon et par la prière de louange
- la gourmandise par la sobriété
- les pensées de haine par les pensées d'amour
- l'indifférence par la compassion et l'empathie
- la colère par la douceur
- l'avoir par l'être
- la violence par la tendresse
- l'égoïsme par la préférence du prochain



Nous pouvons remplacer le temps devant les écrans par du temps accordé à Dieu

- participer régulièrement aux offices
- nous confesser plus fréquemment afin de communier plus souvent
- lire la parole de Dieu, surtout l'Évangile
- mémoriser cette parole
- prier chaque jour à la maison en unissant fortement notre cœur à notre pensée

Ces nouvelles habitudes vont véritablement changer notre vie quotidienne et toute notre mentalité. Chacun, en choisissant ce programme de conversion auquel nous invite le Christ, devient un citoyen du Royaume de Dieu et fait régner celui-ci autour de lui en famille, dans l'Église, à l'école et dans le monde entier.

Nous vivons alors d'une tout autre vie dont le but est de connaître le Christ et de devenir son ami.

La conversion n'a de sens qu'associée au repentir. Le repentir est la haine et la honte du péché, le regret douloureux de ses fautes et du temps perdu dans le péché. Tant que nous n'aurons pas acquis l'horreur de ce qui nous sépare de Dieu, nos efforts de changement resteront purement psychologiques. C'est essentiellement par la prière que nous pouvons acquérir le repentir, grâce divine, envoyée d'en haut par le Seigneur miséricordieux.

